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第 424回 例会 

2022年 11月 16日 13:00～ 

■司 会 荒山久美 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 それでこそロータリー 

■出席報告 出席者数 13 名 / 27 名 

 出 席 率 48.1 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター  

ニコボックス 

〇 島村恵三 会長 

地区大会、無事に終わりました。参加されたメン

バーの皆様ありがとうございました。 

〇 加藤正広 幹事 

１２・１３日、土日の地区大会が無事終了しまし

た。ご参加頂きました皆様、ありがとうございまし

た。本日の卓話、荒山委員長宜しくお願い致し

ます。 

〇 安井忠 ロータリー財団委員長 

久留宮さん、ありがとう。 

〇 荒山久美 例会運営委員長 

地区大会行ってきました。公演はとても勉強に

なりました。駐車場から会場まで１キロくらい歩

いて始まる前から疲れました。 

会 長 挨 拶 

みなさん、こんにちは。 

先週、11 月 12 日．13 日 2760

地区の地区大会が名古屋観光ホ

テルとセントレアの国際展示場で

行われました。12 日の土曜日は

私と加藤幹事で出席し 2 日目の

日曜日はアイリスから 8 名の方に

出席して頂きました。雨の中、出

席して頂いたメンバーの方、あり

がとうございました。 

大会期間中の篭橋ガバナーの挨拶で印象に残った

ことを一つご紹介させて頂きます。ガバナー公式訪問

で稲沢 RC へ訪問した時のことだそうです。稲沢 RC に

は、女性会員がおり、その女性会員は幼児を育てられ

ている 30 代の母親だそうです。例会場にはシートが敷

かれており、それはその幼児用のものだったそうです。

そして多くのメンバーがその子の面倒を見ていたそうで

す。例会に連れて出席することに、理事会でも賛否は

あったそうですが賛成多数で可決されたそうです。まさ

に DEI を実践し変化に対応したクラブ運営をされてい

ると言うことです。 

また、RI会長代理でお越し頂いた 2020－2022 RI理

事の辰野勝彦様により現況報告があり、世界では新し

いロータリークラブが出来ても 3年以内でなくなってしま

うクラブが多数あるそうです。ただ、日本においては、そ

ういったクラブは一つもなく誇らしいことで自慢の一つ

であるとおっしゃってました。アイリスも 10 年目を迎え、

過渡期に差し掛かっているのかもしれません。次の 10

年をどういった形でむかえるのか？ 大事な時期だと思

います。メンバー全員が明るい楽しいクラブにするため

に、何が必要なのか？どう行動すべきかを模索する年

であればと思います。 

幹事報告 

今月・来月の卓話です、本日は荒山委員長の 10 周

年記念式典及び祝賀会についての説明と、会員への

当日の協力依頼のお願いです。次の 23日水曜日は勤

労感謝の日でお休みです。次の 30日水曜日にANAク

ラウンプラザホテルグランコート名古屋バックヤードツア

ーです。来月の 12 月 7 日水曜日は、クラブ年次総会 

次年度役員紹介と、菊地会員増強委員長による卓話

になります。翌 12 月 14 日水曜日は、お楽しみ卓話で

す。 

そして本年最後の例会 12 月 21 日水曜日は、クリス

マス家族親睦夜間例会で 18 時～の開催です。お楽し

みにして下さい。 

以上、本日の幹事報告でした、有難う御座います。 

卓 話 

【荒山久美 例会運営委員長・１０

周年特別委員長】 

私が今日は卓話の代わりに

「2023 年 5 月 17 日名古屋アイリ

スロータリークラブ 10 周年式典及

び祝賀会」について2回目の説明

会を実施しました。千種ＲＣさんか

らいただいてきた 40 周年事業の

資料をスクリーンに出したり、加藤幹事が作成してくれ

た案内状や組織表のひな型を示して出席会員に協力

のお願いをしました。内容はＡ４に 2 枚くらいですが出

してしまうと周年事業の内容がオープンになってしまう
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し、資料を提供してくれた千種ＲＣさんに申し訳ないの

で簡略したものを以下のとおり報告致します。本日は 2

回目の当クラブの創立 10周年記念式典及び祝賀会に

ついての説明と会員の協力をお願いしました。 

2023年 5月 17日水曜日 17：00からの開催予定で、

会員全員に参加していただけるよう努めることと休会会

員の 2名にも当日は出席をお願いしたことなどを報告し

ました。当クラブには事務局がないため会員自らが動

かなくてはならないことを説明して、少しずつでよいの

でひとりひとり何等かの協力をしていただけるようお願

いしました。当日の講演は名大小児科の高橋教授に決

定しておりますので、当クラブとのつながりや奉仕活動

にも講演の中で触れていただくことをお願いすることに

致します。 

講演のほかに当日のパフォーマンスの演目、記念品、

案内状発送予定日など進捗状況を会員の皆様に報告

致しました。 

 

2022-23年度 国際ロータリー第 2760地区 

地区大会 

 2022 年 11 月 12 日（土）、13 日（日）の 2 日間に渡り

地区大会が開催されました。参加された会員の皆様、

お疲れ様でした。 

 

ホストクラブ      ：常滑ロータリークラブ 

会場 大会 1日目：名古屋観光ホテル 

       2日目：愛知県国際展示場 Aichi Sky Expo 

 

 

 

 
【地区大会によせて】 

 

[篭橋美久 2022-23年度ガバナー] 

2022-23 年度国際ロータリー第 2760 地区地区大会

を開催するにあたり、常滑ロータリークラブと共にロータ

リアンの最大なる大会を「明るい・楽しい・安全・安心」な

雰囲気での 開催をめざし企画して参りました。 

ジョニファーE，ジョーンズ RI 会長は IMAGINE 

ROTARY をテーマに、ロータリーの未来を描き、より良

いロータリークラブの成長に繋がるメッセージを示され

ました。 これらを踏まえ、会員一人一人が生き生きとし

た奉仕活動 が出来るクラブづくりを目指すための地区

方針を「未来を描こう、笑顔でつなごう」としサブタイトル

として～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応で

きるクラブを目指して ～と致しました。ここ数年はコロナ

禍に振り回されロータリー活動が制約されていましたが、

ようやく活動可能な方向が見えて参りました。今までの

停止志向から活動志向へと移し、皆が笑顔になるように

活動して参りましょう。 

この地区大会を皆さんのお力で成功させて頂き、更

なる高みを目指し、よりインパクトのある活動に活用され

ることを心より祈念致しております。また、この地区大会

と合わせて青少年フオーラム、米山記念奨学委員会報

告を開催致します。ロータリーフアミリーへのご理解を

深め、今後の青少年奉仕活動及び米山記念奨学生へ

のご支援、ご協力を頂きます様お願い致します。 

 

【記念講演】 

 

2050年カーボンニユートラル実現を目指して  

       ～水素社会実現への取組み～」  

 

講師：内山田 竹志氏［トヨタ自動車（株）取締役会長］  

 

カーボンニユートラル実現

に向けたトョタ自動車の取組

みと、その達成の鍵となる水素

社会実現への取組みを、中部

地方や日本の事例を交えてご

紹介頂きました。 

また講演内容に沿った展示

も御座いました。 


